

Dezember 2024

“It’s the most wonderful time of the year...”

Der bezaubernde Dezember hat begonnen und die SIKO kann auf ein erfolgreiches Jahr 2024 zurückblicken. Wir konnten Anliegen der Mitarbeitenden im Einzelfalle lösen und haben uns für gute Arbeitsbedingungen eingesetzt, auch dort, wo Neuerungen in den Abläufen vorgenommen wurden. Der Personalverband wünscht allen weiterhin eine gute Adventszeit, frohe Weihnachten und natürlich viel Gesundheit und beruflich wie privat erfüllende Momente.

Wie jedes Jahr werden wir unser Bestes tun, euch in dieser besonderen Zeit zu verwöhnen – und natürlich darf auch eine Überraschung nicht fehlen. Zum Start ins neue Jahr, mit all seinen Chancen, Ungewissheiten und hoffentlich vielen Glücksmomenten, laden wir euch herzlich ein zu unserem traditionellen „Suppenmittag“ im Aufenthaltsraum. Der Anlass findet am 15. Januar 2025 statt und wir freuen uns auf euch alle, die kommen können und wollen.

Lasst uns gemeinsam die festliche Stimmung genießen und voller Vorfreude auf ein weiteres erfolgreiches Jahr blicken!

Frohe Festtage und einen guten Rutsch wünscht euch euer Personalverband

Peter, Dominic, Daniela, Maria, Silvana, Jennifer, Daniela, Lüder und Harald



Du bist herzlich eingeladen zum

Suppenmittag



Am Mittwoch 15. Januar 2025 von 11:00 bis ca. 15:00 im
Aufenthaltsraum CBS

Deine Teilnahme würde uns sehr freuen!

Teuerungsausgleich halbieren? Nein danke!

Im Bericht vom Tages Anzeiger am 29. November 2024 wird über das Vorhaben der SVP und der FDP über die Halbierung des Teuerungsausgleiches geschrieben. Die Vereinigten Personalverbände des Kantons Zürich (VPV) sprechen sich klar gegen dieses Vorhaben aus!



Die SVP und die FDP wollen den Teuerungsausgleich für die 50'000 Angestellten des Kantons Zürich ab 2026 halbieren. Dies betrifft nicht nur die kantonal Angestellten, sondern auch diverse Mitarbeitende aus Gemeinden und anderen Betrieben, welche sich am kantonalen Teuerungsausgleich orientieren.

Die stetig steigende Inflation und die dadurch entstehenden Mehrkosten im Lebensunterhalt lassen eine solches Vorhaben nicht zu. Der Kanton sollte seine Mitarbeitenden wertschätzen und sich als Vorbild für Betriebe in der Privatwirtschaft verhalten.

Auch das Problem des Fachkräftemangels ist noch nicht überstanden und würde sich mit der Halbierung des Teuerungsausgleiches sicher nicht verbessern.

Die VPV sprechen sich deshalb klar gegen dieses Vorhaben aus und fordern die Kantonsrätinnen und Kantonsräte auf, den Antrag der SVP und der FDP abzulehnen.

Die VPV haben deshalb zusammen mit dem vpod eine Petition gegen die Halbierung der Teuerung lanciert. Hier gehts zur Petition:

<https://zuerich.vpod.ch/themen/petition-teuerungszulage/>



Vereinigte Personalverbände des Kantons Zürich

Die Vereinigten Personalverbände des Kantons Zürich (VPV) vertreten 17 Fachverbände mit Unterverbänden und damit rund 19'000 Mitarbeitende. Aktuell kämpfen wir gegen die Halbierung der Teuerung und haben uns für 2025 auch schon für den Ausgleich der vollen Teuerung, die Individuellen Lohnanpassungen und die Einmalzulagen bei Regierungsrat Stocker eingesetzt. Die Erhaltung der Kaufkraft für alle muss oberstes Ziel bleiben.

An dieser Stelle wünschen wir allen Mitgliedern weiterhin eine frohe Adventszeit, schöne Weihnachten und ein gutes und erfolgreiches 2025. Allen aber vor allem auch Gesundheit und Befriedigung in der Arbeit und im Privaten.

Peter Reinhard
VPV-Präsident



Adressänderungen:

Leider ist es in letzter Zeit immer wieder vorgekommen, dass der Newsletter nicht bei allen unseren Mitgliedern angekommen ist. Dafür entschuldigen wir uns.

Um unsere Adressliste immer auf dem neusten Stand zu halten, sind wir auf Eure Mithilfe angewiesen.

Bitte meldet Adressänderungen und Mail-Adressen auf info@pvka.ch